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幼児施設のあり方について考えるワークショップ 意見概要 

 
＜三国幼稚園休園について＞ 

○なぜ今日、部長からの開催趣旨説明で、いきなり H３１年度三国休園決定の

話が出るのか。 
○昨年１２月で保留になって、再検討するのではなかったのか？結局三国幼稚

園を休園になるのならば、これまでの期間、何をしていたのか？みんな三国幼

稚園の休園は、白紙になったと期待していた。 
○休園や平成 31 年度小郡幼稚園募集について、今後説明すると言い続けている

が、一体いつ決定・説明するのか？９月１日からの私立幼稚園願書配布に向け

て、保護者は今の時期に園見学や園選びを行っている。今の時点で何も決まっ

ていないし、説明も受けていない。 
○三国幼稚園を本当に残せないのか、検証は十分に行ったのか？ 
 ・１年間存続させるのに、どれくらいの経費がかかるのか 
 ・授業料を１人あたりいくら上げれば運営可能になるのか 
 ・市民ができることをすれば存続できるという可能性はないのか？ 
 ・定員に対する在園児の人数、ペイラインは？ 
○なぜ小郡市の子どものうち、約４割の子どもがいる三国地区の幼稚園をなく

すのか？三国の子どもたちは見捨てられたということか？ 
○休園をあと１年延ばして説明や議論を行えないのか？ 
○三国幼稚園を残すにはどうしたら良いかをアンケートで聞くべきではないか 
○なぜ、小郡幼稚園ではなく三国幼稚園が休園なのか。 
○職員不足とのことだが、具体的に何人確保できれば三国幼稚園が存続できる

のか？ 
○三国幼稚園の休園を早めに周知できないのか？市ホームページも以前のまま

なので、休園を知らないで引っ越してきた人もいる。 
○先生の応募がないのは、給与が低いから。その点で改善できないのか？ 
○なぜ私立幼稚園が人気なのか調査してみては？ 
 
＜アンケートについて＞ 

○無償化になった場合のアンケートをとって何になるのか？目的は？保護者は

来年の入園の話をしている。 
○アンケート結果報告の内容は、みんなが興味関心は低い内容。 
○アンケート結果で、三国地区は幼稚園ニーズが高いとなっているのに、なぜ

三国幼稚園を休園にするのか？ 
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＜経過説明不足について＞ 

○三国幼稚園が休園というのは、いつ決定したのか？説明を受けていない。 
○三国幼稚園の現場の先生も、来年はどうなるか知らないと言っている。なぜ

そのような状況になっているのか？ 
○園、市役所、誰に聞いても今後のことをハッキリ教えてくれない。なぜか？ 
 

＜小郡幼稚園３年・預かりについて＞ 

○三国幼稚園に入園する予定にしている子どもは、小郡幼稚園に優先的に入園

させるという確約がほしい。１０月に園児募集をしてみてからの判断では遅い。

三国地区の０～２歳児がいる家庭に、三国幼稚園の入園希望のアンケートとれ

ばいいのでは？ 
○小郡幼稚園にバスで行くのであれば、何台準備する予定なのか？何人がバス

に乗るのか？数字で出せないのか？ 
○三国幼稚園から小郡幼稚園まで何キロあるのか知っているか？小郡幼稚園の

出入りがし辛い場所に送迎車が何台も停まったら、事故や渋滞が発生してしま

う。 
○これまでの対応を見て、本当に考えてくれていると思えない。今日のワーク

ショップの意見も本当に聞いてくれるのか？ 
 
 
 


